

MSV 4. - TTC Neukirch 9:7



MSV 4. holt überraschend den ersten Saisonsieg!

Im zweiten Saisonspiel war die erste Mannschaft vom TTC Neukirch zu Gast in Bautzen. Alle drei eingangs gespielten Doppel gingen an die Gäste, wobei Petzsch/Ovecka und Wohler/Förster ihren Kontrahenten jeweils im Entscheidungssatz unterlagen.

Umso überraschender verlief die erste Einzelrunde. Alle sechs Einzelspiele konnten die Bautzner für sich entscheiden. Petzsch schlägt Beyer M. 3:0, Ovecka siegt im „Nachholspiel“ gegen Handrick mit 3:1. In der Mitte punkteten Wohler mit 3:1 gegen Anke und Silber mit 3:2 gegen Beyer, F.. Besonders das untere Paarkreuz war sehr motiviert, da sie beim Saisonauftakt nicht überzeugen konnten. Schierz schlug Radau klar 3:0 und Förster, nach 0:2 Satzrückstand, behielt mit einem knappen 3:2 die Oberhand gegen Heußner. Damit waren die ersehnten ersten Saisonpunkte greifbar nahe.

Zu Beginn der zweiten Einzelrunde trumpten die Gäste noch einmal auf. Im oberen Paarkreuz verliert Petzsch gegen Handrick und Ovecka gegen Beyer, M.. Auch in der Mitte konnten die Neukircher nachlegen und sicherten sich beide Spiele. Doch nun war das an diesem Tag starke untere Paarkreuz der Heimmannschaft wieder an der Reihe und hielt dem großen Druck stand. Schierz und Förster gewannen ihre beiden Einzel relativ sicher und somit war der erste Punkt der Saison für den Außenseiter perfekt.

Der großen Freude folgte nun die Chance auf den Sieg des Spiels im Entscheidungsdoppel. Die Heimmannschaft agierte im ersten Satz sehr ängstlich, da Neukirch bis zu diesem Zeitpunkt alle Doppelbegegnungen für sich entscheiden konnte, und verlor diesen deutlich. Die zwei folgenden Sätze gewannen die Bautzner. Im vierten Satz führten Petzsch/Ovecka schon mit 10:7, gaben diesen jedoch noch 10:12 ab. Im alles entscheidenden fünften Satz dieses Doppels führte die Heimmannschaft schnell mit 5:1, doch nach dem Seitenwechsel glichen die Gäste zum 5:5 aus. Was war das für eine Spannung in der Halle. Am Ende behielten Petzsch/Ovecka die Nerven und brachten das Doppel "nach Hause". Nach dem Siegpunkt gab es bei der vierten Vertretung des MSV kein halten mehr, und die Emotionen schwappten über.

In einem ausgeglichenen Spiel sind die Bautzner am Ende die Glücklicheren. Ein großer Dank nochmal für das Entgegenkommen der Neukircher. Es war eine starke Mannschaftsleistung der Vierten, da trotz verlorener Eingangsdoppel das Team zurück in das Spiel fand. Auf der noch nicht aussagekräftigen Tabelle befindet man sich jetzt auf Platz 5.

Am kommenden Samstag geht es zum Auswärtsspiel nach Kittlitz. Bleibt zu hoffen, dass man an die gute Leistung anknüpfen kann. Vor allem im Doppel liegt noch viel Potential.

PS: Fotos hat Sportfreund Petzsch noch auf seiner Digicam ;-)

Für MSV spielten: Petzsch (1,5), Ovecka (1,5), Wohler(1), Silber (1), Schierz(2), Förster(2)